
210715 第２回学校運営協議会が開催されました 

 ７月１５日（木）に学校運営協議会が開催されました。 

 今回の主な議題は、１１月に行われる「けやき祭」につい

てです。コロナ禍の中で子供たちが体験し、学ぶ場が減って

いるので、感染防止対策を徹底した上で、実施する方向で準

備を進めることになりました。委員の皆様と話し合った結果、

開催については以下のように決定しました。 

・昨年度と同様、学級ごとに体験をする。 

※低→昔遊び・花苗植え等、中・高→サイエンス体験 

・ＰＴＡ主催「お弁当の日」と同時開催とする。 

※弁当準備のため、通常より１時間遅れの９：００まで

に登校する。 

・当日は、児童や北小職員の他に、講師・ボランティア

（ＰＴＡ・中学生）が参加する。 

・参加者は２週間前からの健康チェックを実施する。手指

の消毒を始め、講師・ボランティアはファイスシールド

をするなど、感染防止対策を徹底する。 

 また、学校運営について次のようなご意見も出されました。 

◇こども園・幼稚園・保育園と小学校の結びつきが強く 

なっている。 

◇通学路については、学校・ＰＴＡ・地域・役場が連携し

て早急に確認すると同時に有効な手立てを実行する。 

◇昨年度と学校が変わってきた。よい姿は、どんどん発信

できるとよい。 

◇ラジオ体操をはじめ、地域の行事も減っている。ＰＴＡ

や子供会とも連携しながら活動を盛り上げていきたい。 

 


